

Link: <https://www.soldepando.com/salida-politica-a-la-fuga-de-marset/>

Data: octubre 26, 2023 | 19:33

EL CUÑADO DEL JEFE NARCO SE ENTREGÓ EN MONTEVIDEO | MINISTRO DEL INTERIOR, HEBER, INTENTA SOFOCAR EL ESCÁNDALO QUE ESTALLA EN EL LEGISLATIVO POR LA ENTREGA DEL PASAPORTE EN DUBAI. MARSET ESTARÍA HOY OCULTO EN URUGUAY...

BUSCAN SALIDA POLÍTICA A LA FUGA DE MARSET

la diaria

El cuñado de Marset se entregó en la Jefatura de San José, tras alcanzar acuerdo abreviado

Publicado el 26 de octubre de 2023

Escribe [Pablo Manuel Méndez](#) en [Procesos judiciales](#)

Desde el entorno de Marset no descartan que haya "más entregas" en los próximos días, según informaron a *la diaria*

Soldepando.com

Sebastián Alberti Rossi, el cuñado, según informó hoy el periódico La Diaria, se entregó esta tarde ante la Jefatura de Policía del departamento de San José, tras alcanzar un "acuerdo abreviado" con la Fiscalía.

| Fotomontaje Sol de Pando

Para lectura en móvil usar pantalla horizontal |

© **REDACCIÓN SOL DE PANDO | SERVICIO INFORMATIVO DATOS & ANÁLISIS**

Al promediar del 15:00 de este jueves, el cuñado de Sebastián Marset que fugó de Bolivia el pasado 5 de agosto junto con otros miembros de su familia, se ha entregado voluntariamente ante las autoridades de Uruguay.

El hecho hace entrever que Marset se encontraría actualmente oculto en Uruguay, tras su fuga de Bolivia al Brasil, negociando su propia entrega con el Ministerio del Interior de su país natal;

La posibilidad de que Marset esté hoy oculto en Uruguay

Según anticipa el periódico La Diaria, "desde el entorno de Marset no descartan que haya 'más entregas' en los próximos días".

La posibilidad de que el propio Marset se entregue ante el Gobierno de su país, pondría a un tercero en disputa, Paraguay, que es el país donde se originó la búsqueda internacional del traficante que convirtió la hidrovía paraguaya del Paraná en el puente de la cocaína boliviana hacia el Atlántico europeo.

Paraguay exigiría a Uruguay la extradición de Marset. Sin embargo, según estima el periodista Lucas Silva, redactor de La Diaria, aquella eventualidad quedaría conjurada mediante un posible acuerdo político entre los gobiernos de Uruguay y Paraguay. Silva recordó que en días pasados, el propio ministro Heber se reunió con el nuevo presidente paraguayo, Santiago Peña, estrechamente ligado al ex presidente Horacio Cartes, a quien la prensa de Asunción acusa de tener vínculos empresariales con el grupo de Marset.

Un colchón político trinacional para Marset



El Ministro de Gobierno de Bolivia oculta el rol decisivo del pasaporte uruguayo para la excarcelación de Marset en Emiratos Árabes Unidos y su consiguiente refugio en Bolivia tras huir del Paraguay. | Fotomontaje Sol de Pando

Este nuevo escenario en el caso Marset, se configura en el fragor del escándalo que se ha reavivado desde el Congreso de Uruguay, donde se retomaron las investigaciones para establecer responsabilidades en la entrega de un pasaporte que el Gobierno uruguayo le entregó a Marset durante su encarcelamiento en Emitatos Árabes Unidos —entre septiembre y diciembre de 2021—, permitiéndole evadir su deportación a Paraguay y facilitando su fuga a Bolivia.

La investigación parlamentaria se reactivó el pasado martes con la comparecencia de la ex consulesa de Uruguay en Dubai, Fiorela Prado, quien es acusada de anular un trámite fallido que Marset inició el año 2019 en Santa Cruz, ante el consulado uruguayo en aquella ciudad boliviana, mediante el abogado Roberto Arana Suárez. Prado activó un trámite nuevo en Dubai anulando el antecedente penal del encarcelamiento de Marset por el tráfico de marihuana en 2013 debido a lo cual se le habían el trámite en Santa Cruz. Apoyándose en un certificado favorable emitido por el Ministerio de Interior, con el que se borraba el antecedente penal, la consulesa en Dubai viabilizó la emisión del pasaporte legalmente aprobado por la Cancillería uruguayo el 28 de octubre de 2021.

La próxima semana deberán comparecer otros funcionarios del Ministerio de Interior y de la Cancillería, entre ellos el propio ministro Heber y el canciller Francisco Bustillo, también acusados de favorecer a Marset con la entrega de ese pasaporte.

Simultáneamente al trámite del pasaporte uruguayo en Dubai, en el mismo lapso —entre septiembre y diciembre de 2021—, el Ministerio de Gobierno de Bolivia y su Dirección Nacional de Migración activaban un trámite que derivó en la emisión de una visa de residencia “por motivo laboral” que le permitió a Marset tener un refugio seguro en Bolivia ante la persecución paraguaya y de Interpol. Las autoridades bolivianas soslayan y ocultan deliberadamente las circunstancias en que le fue entregada esa visa de residencia al “gerente de la hidrovía”.

LINKS RELACIONADOS

- [UNA PANDEMIA DE FAKE NEWS EN TORNO A MARSET](#)
- [TRAMITADOR DE LA VISA DE MARSET ESTÁ DESAPARECIDO](#)
- [URUGUAY AYUDÓ A MARSET EN SU FUGA A BOLIVIA](#)
- [RESPUESTA A RÍOS: ¿PUEDE LA CORRUPCIÓN DECIR LA VERDAD?](#)
- [MARSET YA ESTÁ EN BRASIL, NO HUBO CIERRE DE FRONTERAS](#)

